
令和６年度高度 IT エンジニア確保支援補助金活用促進実施業務 

公募型企画競争 回答表 

令和６年５月 21 日更新 

 質問内容 回答 
 
 
 

1 

ご提出書類のうち、様式 2・様式 3 について押
印欄があり、提案説明書の中で、正本について
は、押印をすることとなっております。メール
にて提出をするにあたり、押印をした書面をカ
ラーPDF にしたデータのみを送付するという
理解でよろしいでしょうか？ （押印した原紙
の送付は不要だが、押印対応は必要） 

お見込みの通りです。該当
書類は様式 2.3 となりま
す。 

 
 
 

2 

録画データについて、「参加できなかった者」
への視聴方法として、Web サイトに直接動画
データを掲載するのではなく、アーカイブ視聴
申込みをいただいた方へ、視聴 URL を送付す
る方法でも差し支えないでしょうか？ 

「参加できなかった者」へ
の視聴方法に縛りはない
ため、本事業を効果的に実
施するにあたり適当と考
えられる方法でご提案お
願い致します。 
 

 
3 

録画データについて、「参加できなかった者」
への視聴期間は、いつまでを想定されていま

すでしょうか？ 

本業務終了までは視聴期
間とする想定になります。
詳細については委託者と
協議の上決定いたします。 

 
 

4 

チラシについて、委託者等と連携となっていま
すが、何部程度印刷をしていたか、またそのう
ち何部程度を委託者等との連携において活用
されていたか、ご教示いただけますと幸いで
す。（独自の周知として利用することを踏まえ、
何部印刷するか検討のため） 

昨年度は 300 部程度印刷
し 250 部程度は委託者と
の連携、50 部程度は市役所
で活用しております 

 
 

5 

提出書類に「見積書」がありますが、「7 企画
提案を求める事項」に(5)見積書とあります。
見積書は、提案書に含めて提案をした方がいい
でしょうか？それとも見積書は別紙としてご
提出となりますでしょうか？ 
 

見積書は別紙で提出で問
題ありません。 
 



 
   
 
 
 
 
  6 

昨年度は、10/10 に補助金説明会、1/16 に交
流会を実施しているが、それぞれの参加人数の
実績をお教えください。 
 
 
昨年度の、この事業成果による補助金申請数を
お教えください。また事業外でも申請がある場
合はその数もお教えください。 

参加人数は次の通りです。
10/10：57 名（会場参加 23
名、オンライン 34 名） 
1/16：21 社 24 名 
 
本業務は、補助金の活用促
進のみとなりますので、事
業内で補助金の受付やカ
ウント等は行いません。申
請対応等については札幌
市で対応いたします。 
昨年度の補助金申請数は
６件です。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  7 

補助金を受けるためには採用につなげればい
けないことから、当社の人材紹介契約を活用し
採用支援を行ってもよいか 

個社ビジネスの中で補助
金活用件数増加のための
採用支援を実施していた
だくことは問題ありませ
んが、本委託事業を通じて
得た個人情報等をビジネ
スに活用することや、委託
事業内のイベントで自社
サービスだけを宣伝・営業
することは認められませ
ん。公費による事業となり
ますので、一社だけが有利
になるような提案はご遠
慮ください。 
本回答を考慮していただ
いた上で、本事業を効果的
に実施するにあたり適当
と考えられる方法でご提
案をお願い致します。提案
を基に判断させていただ
きます。 
 



 
 

8  

KPI にある補助金申請数 12 のカウントの仕方
についてです。受託社が何らかの方法で企業に
聞き取りを行い、市に報告するのか。あるいは
申請があった企業に対して市側で確認を取る
のか。などどのようにカウントを行うのかご教
示下さい。 

札幌市に補助金申請があ
った件数をカウントしま
す。 

 


